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HERRIOT : STATU QUO  
 
Qu’en est-il de la restructuration de l’école ? 
 
Vous n’êtes pas sans savoir que l’avenir de l’école Edouard Herriot est flou. Depuis maintenant deux ans, la mairie a 
pour projet la restructuration de l’école par une augmentation de son nombre de classes. A terme, il s’agirait 
d’augmenter la capacité de l’école à 22 classes, soit 4 classes supplémentaires, avec dans l’idée de créer deux écoles 
(un groupe A et un groupe B, avec deux directions demie-déchargées, c’est-à-dire, des directeurs avec une classe à 
mi-temps et un mi-temps pour assurer la direction). 
Parents d’élèves et enseignants ont été contactés par les services techniques de la mairie pour travailler sur ce projet. 
Des solutions ont été envisagées et afin de ne pas perdre en qualité de vie, ces groupes de travail ont abouti à une 
solution de 2 classes supplémentaires, maximum. Du côté des parents, comme du côté des enseignants, nous nous 
refusons à voir l’école coupée en deux. 
Or, depuis les élections municipales et la prise de fonction de M. Samba Gueye, adjoint à l’éducation, nous ne 
connaissons toujours pas la décision finale de la mairie. 
Seule certitude, les travaux devraient commencer dès le déménagement de l’annexe de l’Ecole de Musique dans ses 
nouveaux locaux, soit à la rentrée 2009, à peine plus d’un an. 
En attendant, l’école accueille tous les jours depuis le mois d’avril, des enfants demi-pensionnaires de l’école Anatole 
France, dans le but (caché ?) de tester la capacité du restaurant scolaire d’Herriot à accueillir plus d’élèves. 
Constat immédiat : les enfants de maternelle doivent avoir quitté la salle de repas pour 12h30 ; les enfants de l’école 
élémentaire mangent de plus en plus vite… Sans compter les problèmes liés aux jours de pluie (les groupes de travail 
avaient fait remarquer aux services techniques de la mairie le manque d’espace « préau »). 
A force d’insistance, les parents d’élèves de l’école auraient reçu la promesse d’une réunion d’information de la part 
de la mairie d’ici la fin de l’année. Nous avons tout à fait conscience que pour M. Gueye, un temps d’étude du projet 
soit nécessaire. 
Cependant, la fin de l’année est toute proche… et notre inquiétude grandissante. 
Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter l’association de parents d’élèves de l’école. 
Vous pouvez aussi consulter tous les débats qui ont eu lieu, retranscrits par une mère d’élève sur le blog : 
http://fcpegseh.vox.com/                           L’équipe enseignante. 
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L’adieu des Cm2……… 
 

Petit édito pour une édition conséquente. Je me contenterai de vous dire au revoir. En effet, j’ai 
décidé, courant janvier, suite à des ennuis de santé récurent, de prendre ma retraite. Au revoir donc 
car vous me verrez assez souvent l’an prochain, dans vos murs, pour les missions USEP que j’aurai 

encore à assumer. 
Madame Bailly sera la nouvelle directrice de l’école élémentaire Ed. Herriot. C’est une personne 

expérimentée qui était directrice de l’école maternelle de Croix Luizet. Bonne chance à l’ensemble de 
l’équipe pour les années à venir. Quant à vous, chers enfants, je vous souhaite, bien sûr, de réussir 
scolairement, mais surtout de devenir des femmes et des hommes heureux et responsables. Bonne 

vacances à tous et….bon vent. 

Jacques RAGUIDEAU 

 



 2

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le mot du respons able 
 
Encore une année scolaire qui s’achève ! L’année scolaire 2007-2008 se termine et comme les 
précédentes, elle fut riche en évènements sportifs et autres.  
Les résultats sportifs obtenus par les enfants d’Edouard Herriot ont été à la hauteur de leur 
investissement, aussi bien en USEP Hors Temps Scolaire qu’en USEP Temps Scolaire.  
Un petit aperçu pour cette dernière période : 

� En USEP Hors Temps Scolaire : 
*en sports collectifs  : 
Pas de classements pour le 2ème cycle puisque les rencontres étaient des tournois à la journée mais 
nos différentes équipes ont souvent remporté un trophée. 
*en athlétisme  : 

• Les P1 ont remporté le triathlon (800m, lancer de balle de 200 g, saut en longueur) et le relais ; 
• Les P2 ont aussi remporté le triathlon et le relais ; 
• Les P3 ont fini 2ème au triathlon et 2ème au relais. 
Difficile de faire mieux ! 

*en gymnastique : notre équipe (des CP et des CE1) finit 6ème sur 11 équipes de Villeurbanne. 
Merci aux différent(e)s animateur(trice)s qui ont bien préparé nos athlètes et nos gymnastes. 
Pour conclure l’année scolaire, les grands ont effectué à l’école un tournoi multi-activités où étaient 
mélangés P1, P2 et P3.  
Pour leur dernière séance de l’année, les petits sont allés passer une après-midi au Parc de la 
Feyssine avec leurs animateurs. 

� En USEP Temps Scolaire : 
• Les classes de CM1 et de CM2 ont participé à leur rencontre triathlon  au Centre Nautique Etienne 

Gagnaire ; enchainer de la natation, du vélo et de la course à pied n’a pas été chose facile pour 
quelques-uns un(e)s mais la satisfaction de l’avoir fini en ayant donné le meilleur de soi-même 
faisait vraiment plaisir à voir. 
Une mention toute particulière à Pauline et à Loïck qui ont établis les records CM2 des 16 classes 
participantes ! 

• Les autres classes ont participé à leur rencontre d’athlétisme  au stade M.T Eyquem; mention 
spéciale aux CP et CE1qui se sont particulièrement distinguées en remportant leur relais.  

 
Au niveau associatif : 
La dernière réunion du Comité Directeur s’est déroulée le jeudi 26 juin ; un bilan de l’année fut effectué 
et même si des aspects sont encore à améliorer, les 8 membres du collège enfants ainsi que les 16 
membres du collège adultes furent d’accord pour qualifier de positif le bilan de l’année 2007-2008. 
Tous furent unanimes pour remercier les 2 Olivier, Rivet et Corona :l’un pour son investissement dans 
le site internet, l’autre pour son excellente organisation du vide-grenier . 
Un grand remerciement aussi à Bernadette Romano qui donne beaucoup de son temps ainsi qu’à 
Catherine Bourget qui gère de main de maître(sse) notre journal « Les baskets d’Edouard »   
 
En guise de conclusion, permettez-moi de vous souhaiter à toutes et à tous d’excellentes vacances 
d’été. Que chacun d’entre nous en profite pour remplir sa mémoire de souvenirs visuels, sonores, 
culinaires, olfactifs…  
Pensons cependant à effectuer un peu d’activité physique régulière afin de garder un esprit sain dans 
un corps sain  !!! 
Rendez-vous en septembre 2008 pour les inscriptions de l’année 2008-2009. 
 

Thierry Mazet, responsable USEP 
 

NB :Excellente retraite à notre président Jacques Raguideau qui continuera à œuvrer pour l’USEP 
villeurbannaise et départementale. 
Il sera toujours le bienvenu dans nos murs, lui qui incarne à la fois le travailleur hors norme ainsi que 
l’épicurien insatiable. 
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RENCONTRE AVEC MONSIEUR JEAN-PAUL BRET, 
MAIRE DE VILLEURBANNE 
 
Il est maire de Villeurbanne depuis 2001. Il a été réélu 
en mars 2008, par les Villeurbannais de plus de 18 ans, 
pour 6+ ans. 
Il n’habite pas dans la mairie, mais à Villeurbanne. Il 
n’est pas né à Villeurbanne mais il y est venu faire ces 
études (à l’insa). Avant d’être maire il était maître de 
conférence (prof). 
Il touche une indemnité (salaire) en tant que Maire car 

Villeurbanne est une grande ville. 
Il y a 16 adjoints : 8 hommes et 8 femmes (cela 
s’appelle la parité). Et 27 conseillers municipaux. 
Chacun est chargé d’un secteur (l’éducation, les 
finances, les espaces verts…) et ils l’aident dans son 
travail. Ils peuvent le remplacer en cas d’absence. 
Le directeur de cabinet est là pour le seconder (quand 
on veut rencontrer le maire on appelle son directeur de 

cabinet par exemple). 
Un maire peut aller en prison s’il commet un délit, 
comme n’importe quel citoyen. 
Il dirige tous les employés municipaux, c’est une très 
grosse équipe. 
Les villeurbannais payent des impôts locaux qui servent 
à payer les salaires des employés municipaux par 

exemple, les travaux…. 
 
La devise inscrite dans toutes les mairies, symbole de 
la France : Liberté, Egalité, Fraternité 
 
 Le bureau du maire 
    
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les Ce1 ont rencontré Mme Balanche, nouvelle adjointe mais que 
l’on connaît bien parce qu’elle est directrice de la maison de 
retraite Gustave Prost et maman de Simon et Benoît Di Loreto. 
Elle est aussi membre de notre bureau usep. 
 
Compte-rendu de l’entretien avec Mme Dominque Balanche, 
adjointe aux espaces verts et à la qualité de la ville, le 10 
juin 2008 

 
1/ Ces fonctions : 
 
Mme Balanche est adjointe aux espaces verts de puis le 16 mars 
2008. 
Elle a choisi cette fonction car elle souhaite faire avancer les 
choses, au niveau de toute Villeurbanne. Elle a envie d’écouter les 
habitants et d’aider à transformer la ville avec leurs idées, elle 
est aussi à l’écoute de leurs besoins. 
Elle consacre entre 15 à 20 heures par semaine à ses fonctions 
d’adjointe, soit en réunions, soit sur le terrain avec les 
techniciens. 
Elle est aussi de permanence 1 semaine sur 16. Elle sera amenée 
aussi à célébrer des mariages. 
Pour l’instant c’est un travail qui lui plait beaucoup. 
 
2/ L’aménagement : 
Ce n’est pas elle qui choisit les plantes des parcs. En fait le choix 

évolue, on est passé du « tout fleuri » et « bien taillé » à quelque 
chose de plus naturel qui demande moins d’eau et d’engrais. 

Elle est vigilante quant au choix des jeux qui sont installés, elle 
veille par exemple à ce que certains soient accessibles aux 

handicapés. 
L’installation de nouveaux parcs est envisagée, angle rue H.Kahn 

et A. France par exemple, ou devant l’école de musique, à 
Grandclément, à Château Gaillard dans un espace naturel où les 

enfants ont le droit de construire des cabanes. On développe de 
plus en plus d’espaces pour que les enfants puissent imaginer, 

créer. 
Et puis il y a un projet de parcours entre Gratte-ciel et Feyssine 

qu’à travers des espaces protégés que l’on peut suivre à pied ou à 
vélo. 
 
3/L’entretien : 

Le nettoyage des trottoirs est du ressort de la COURLY Il 
dépende du nombre de passants, des commerces…On développe 
des canisettes pour que les chiens ne fassent pas leurs besoins 
n’importe où. 
La propreté de la ville est la responsabilité de chacun. 
Pour restreindre la pollution dans la ville, tout va être fait pour 

réduire la voiture dans la ville, développer les pistes cyclables, 
les parcours piétons…. 

 
4/ Nos souhaits  
Il est difficile de planter de la pelouse à l’école que les enfants 
le souhaitent. Par contre on peut créer un potager, planter des 
arbres…(il va y avoir un jardin potager rue Paul Verlaine pour les 
enfants des écoles). 
Quant à la demande de voir des jeux dans la cour, elle va se 
renseigner. 
 

Rendez-vous est pris pour une journée à la Feyssine. 

 

 

Monsieur Bret avec les C13 

Les C13 
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Le triathlon, c’est d’abord une 
épreuve de natation… 

LA DOUBLE PAGE  
 

Le mois de juin est un moment riche en compétitions sportives. Rencontres d’athlétisme pour les classes de 
CP, CE1 et CE2, compétition de triathlon pour les élèves de CM1 et CM2. 
Les baskets d’Edouard vous invite à découvrir ce sport, méconnu car peu médiatisé, au travers de récits, 
d’impressions et de photos. 
Sans oubliés les podiums réalisés par les tri athlètes de l’école. 
Félicitations à tous. 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

… qu’on enchaîne 
avec une épreuve  
cycliste… 

Et qu’on termine en course à pied… Mais là, 
pas de photos, ils sont vraiment allés trop 
vite !!! 

A la fin, les meilleurs 
montent sur le podium pour 
recevoir leur médaille. 

Au début, ça fait 

drôlement peur. On 
paniquait. Mais à la fin on 

était bien contente. 
C’était super ! 

Charlie et Yaëlle
Nous avons adoré le 

triathlon. Parce que 
nous aimons la 

natation, le vélo et la 
course à pied. 
Raphaël et Brice

On s’est dit qu’on n'allait 

jamais y arriver… Et 
finalement, on a demandé à la 

maîtresse si on pouvait 
recommencer ! 

Louisa et Nébia

Quand j’étais dans l’eau, ça allait bien. Mais 

sur le vélo, ça a commencé à aller mal. Et la 
course à pied m’a paru infinie !!! 

Madine
Au début, c’était la panique. Et finalement, 
je n'ai pas trop aimé. 

Dacha

On a eu un moment de stress au bord du bassin. 

Mais quand on a terminé l’épreuve, on aurait voulu 
recommencer ; on était soulagé. Trois enfants de 
notre classe sont montés sur le podium ! 

Lysa et Marie
J’aurai bien aimé y participer, mais j’étais blessée. 

Laurie

 

Le triathlon, c’est un 

peu stressant, mais 
c’est très amusant. En 
plus j’ai fait un très 
bon temps. 

Eloïse
J’ai aimé le triathlon, 
même si j’ai eu peur 

dans l’eau. J’ai adoré ce 
jour car c’était mon 
premier triathlon. 

Sabile
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DES SPORTIFS. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Même les 
maîtres et 

les 
maîtresses 

sont 
récompensés

 ! 

CM1 C35 ET C36 GARçONS 

CHERIF Moussa 11:02:47 AM 
HUMAR Brice 11:05:00 AM 
 

CM1 C35 ET C36 FILLES 

PLASSE Lysa 11:40:00 AM 
TALBI Nebia 12:41:00 PM 
 

C34 GARçONS 

BOUGHANMI Benjamin  12:11:54 PM 
 

C34 FILLES 

COHEN Sephora 12:15:59 PM 
 

C22 FILLES 

MAZET PAULINE 11:27:00 AM
JUREDIEU CASSANDRE 13:33:00 PM
 

C24 GARçONS 

GLENAT Loïck 10:00:47 AM 
 

C24 FILLES 

LE VAILLANT  Chloé 12:51:00 PM 
RIVET Salomé 13:22:26 PM 
OPPO Célia 13:50:34 PM 

C23 FILLES 

COHEN Orna 13:13:00 PM 
 

A souligner cette année, les exploits d’un grand 
sportif : Thierry Mazet, qui a participé pour la 
première fois au Marathon de Lyon. 
Nous l’avons souvent vu revenir de ses entraînement s 
entre 11h30 et 13h, dégoulinant de sueur… 
Il avoue que : « oui, c’est dur ! » 
Sachez qu’un marathon est une épreuve de course à p ied 
de 42 km 195. 
Ce jour- là, c’est YEGON CYRUS qui remporta l’épreuve en 
2h22min. 
Thierry Mazet a terminé à la 433 ème place(sur 2 298 
participants) en 3h28min. 

Félicitations, Thierry !  

 



 6

Le vieux vieillard 

Un vieux vieillard âgé de 7 ans  

Assis devant et derrière sa case non 

construite. 

Il lit un journal sans écrits 

Avec la lumière d’une bougie éteinte 

Il traverse la route ; un camion le renverse 

Il tombe à plat ventre sur le dos 

Mais il a la chance de mourir. 

Amadou C34 

Un peu, beaucoup de poésie… 
 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
                                                         

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Ecoles  
Ecoles pour apprendre 
 
Ecoles 
Ecoles d’art et de musique 

 
Ecoles  
Ecoles inoubliables 
 
Ecoles 
Ecoles d’amour 
Ecoles d’amitié 

 
Ecoles 
Ecoles 
L’école c’est ma vie 
Et celle des autres 
 
Anaelle C36 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

A L’ECOLE DE MON 
QUARTIER 

 
A l’école de madame Merlin, 
On y observe les pingouins. 
 
A l’école de Madame Lafont 
On y fabrique des avions. 

 
A l’école de Madame Husson, 
On y grimpe au plafond. 
 
A l’école de Madame Monnier, 
On y lit le chat botté. 
 
A l’école de Madame Cuzel, 

On y fait des ribambelles. 
 
A l’école de Monsieur Mazet 
On y met des bracelets. 
 
A l’école de Madame Aubert, 
On écrit tout à l’envers. 
 

A l’école de Madame Bourget, 
On y plante des œillets. 
 
A l’école de Monsieur Cavret, 
On écrit sur nos cahiers. 
 
A l’école de Monsieur Maillet, 

On ne fait que des dictées. 
 
A l’école de Madame Torres, 
On y fait de belles tresses. 
 
A l’école Edouard Herriot 
Tous les maîtres sont rigolos. 
 

Les C13 

 

Poème écrit par les élèves de la classe C 34 à la 

manière de Cortège de Jacques Prévert 

Une tarte à la coque avec un œuf aux pommes 

Un puits sans Terre avec un Jean sans fond 

L’Olympique de Troie sans le cheval de Marseille 

Un avion à voiles avec un bateau à réaction 

Un fruit de soleil sur un coucher de mer 

Une carte aux pommes avec une tarte au trésor 

Une canne à pieds avec une course à sucre 

Un livre à claques avec une tête à colorier 

Le bâton de Versailles sous le château de Jacob. 
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ETHIOPIE  
Je suis en Ethiopie. Il fait chaud et les habitants 
sont sympathiques. Aujourd’hui, les marchés sont 
riches en épices, en fruits exotiques, en 
vêtements, etc. Ici, nous sommes au Nord-Est, 
dans la quatrième région de l’Afrique. Les 
enfants prennent l’autocar pour aller à l’école. 
Les autocars ont dix places. Leur tableau est 
tout noir. Je suis en train de visiter l’Est de 
l’Ethiopie. Demain, je visiterai les quartiers de 
l’Ethiopie vers 8 heures puis je reviendrai à 10 
heures. Les habitants sont en short et en t-shirt. 
Il y fait tellement chaud que les oiseaux tombent 
du ciel presque un an sur deux. Et voilà, je vous ai 
raconté mon histoire.                  

Linda Kellouche 
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LA NORVEGE 
 
J’aime bien la Norvège, c’est un pays d’Europe du 
Nord. Aujourd’hui, sur la Norvège, il neige. La 
superficie est de 323 879 km2 (environ les deux 
tiers de la France). Les Norvégiens parlent le
bokmal et le nynorsk. Je n’arrive pas à parler ces 
langues. Parfois, je ne comprends pas ce qu’ils 
me disent alors j’essaye de comprendre. En 
Norvège, les gens sont très gentils. Leur 
monnaie c’est la couronne norvégienne. Il y a 4,2 
millions d’habitants. La capitale est Oslo. Elle 
compte 165000 lacs et sa côte est découpée par 
de nombreux fjords. Elle est bordée d’un grand 
nombre d’îles. Il fait froid ici. La Norvège est 
dominée par des montagnes (62% de superficie). 

Israa Sariouna 
 

LA POLOGNE 
De la Pologne j’aime tout, tout ce que j’y ai déjà 
vu. Je parle des régions et des villes et j’imagine 
que j’aimerais aussi sans difficulté ce que je n’ai 
pas encore vu. Mais il en reste de moins en moins 
(voire, le pays est petit mais des merveilles se 
cachent). Je suis en hiver, il neige deux heures et 
il s’arrête de neiger six heures. Quand je me 
promène, je vois des maisons qui datent de la 
guerre mondiale. Je suis en train de monter dans 
le train pour aller à Krakow pour aller voir une 
grotte de dragon (construite). Ça y est, je suis 
arrivé. Par malchance il y a l’orage avec la pluie. 
Je vais retourner chez moi.  

Adam Nouri 

LE MAROC 
Ainsi j’aime le Maroc pour ses fruits parfumés. 
Ici au Maroc, il y a du soleil toute la journée. 
Aujourd’hui, en cette belle matinée, je sors me 
promener dans la ville avec ses fruits et ses 
épices parfumées et tous ces beaux habits ainsi 
que les vieilles ruines passionnantes. Les gens qui 
y vivent donnent au Maroc tout son charme 
(aussi, j’aime leur nature et leur façon de vivre.) 
Leurs maisons sont très belles. Au Maroc, il y a 
beaucoup d’animaux. J’aime beaucoup la ville : 
elle est très peuplée et les paysans nous 
accueillent très très bien. Ici, en cette fin 
d’après-midi, je suis à la mer. Il y a beaucoup de 
sable et beaucoup, beaucoup d’eau. Enfin, il fait 
toujours soleil. Le paysage est si beau qu’il me 
ferait pleurer.                                     

Fatima Hassi 
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La page des Maternelles 
Vendredi 30 mai 

Notre classe de grande section et la classe de CP 
de Mme MERLIN, nous avons pris le bus C3 et le 
tramway pour aller danser à l’ASTREE. 
Le midi nous avons pique- niqué dehors et nous 
avons joué dans l’herbe. Après nous sommes 
rentrés dans la salle de spectacle ; nous avons 
enlevés nos chaussettes et nos chaussures et nous 
les avons mis sous les fauteuils.  
Le spectacle a commencé, nous avons été 
spectateurs et nous avons vu des enfants de la 
maternelle  au collège dansés. Ensuite c’était notre 
tour de danser : une partie de la classe de grande 
section et de CP ont dansé ensemble. 
Le titre de notre danse était : Sur des chemins 
éclairés, les enfants dansaient avec des lampes et 
d’autres se déplaçaient comme un serpent et 
allaient rejoindre les lumières… 
L’autre danse des CP et des Grandes Sections 
s’appelait Le plaisir des rencontres : nous avons 
dansé avec des élastiques qui doivent être tendus, 
quand la musique s’arrête, nous nous mettons en 
pierre. Nous devions nous rencontrer avec nos 
élastiques… à la fin on jetait nos élastiques. 
 
Pendant ce spectacle on a appris à applaudir à la 
fin : c'est-à-dire au moment du salut. Bravo aux 
spectateurs et aux danseurs 

Les enfants de la grande section d’Estelle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Vendredi 6 juin, on a fait le spectacle de danse. 
On est allé à l’espace Tonkin à pieds, la moitié de la 
classe Mme Aubert s’est installée sur les bancs 
avec la moitié de la classe de Corinne. 
Le reste des deux classes s’est installé sur des 
sièges. 
En tout il y avait 10 classes 
Toutes les classes ont commencé à danser chacune 
leur tour. C’est le groupe de Corinne qui a dansé en 
premier. Les maîtresses ont dansé aussi pour la 
surprise, mais pas tout à la fin. 
Il y avait une classe de petits qui dansait avec des 
télés, ils montraient une seule partie de leur corps 
(visage, pieds, mains…) Dans leur musique, il y avait 
des bruits de chiens, des grenouilles, des vaches. 
Un petit garçon avait une couronne sur la tête avec 
des fils brillants et des plumes au bout. 
Quand on avait fini de danser on se mettait en 
ligne pour saluer. 
Il y avait Marcello. Thierry s’occupait des lumières 
et Christine parlait au micro. 
Nous avons pique niqué dans la classe parce que 
dehors c’était trop mouillé ! 

La classe de Corinne 
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Et le mot de la fin de ce dernier numéro 
des baskets (pour cette année !!) sera écrit 
avec les plumes de celles et ceux qui nous 
quittent : 

A l’école Edouard Herriot, nous avons 
beaucoup aimé les professeurs et les directeurs. 
Les activités étaient supers et les études à thème 
aussi. Nous avons adoré les classes vertes, les 
fêtes de l’école et les spectacles qui mettent 
beaucoup d’ambiance.  
Cette école va beaucoup nous manquer car nous 
partons en 6ème ! 
( JULIE ET MAÏSSANE, CM2) 
 

 Nous avons adoré cette école, les 
professeurs étaient gentils et ils nous ont enseigné 
beaucoup de choses. Les idées proposées par les 
enseignants, les délégués et les deux directeurs 
étaient géniales (classes vertes, sport, jeux de 
récréation…). Nous quittons cette école avec 
regrets, laissant derrière nous tous nos amis : les 
CP, CE1, CE2, CM1, CM2…  
Nous souhaitons bonne chance aux nouveaux 
arrivants et aux futurs CM2 ! 
(SALOME ET EVA-MEIJE, CM2) 

*** 

Le « chemin de l’école » de la maternelle Jacques 
Prévert à la primaire Edouard Herriot a été pour 
nos enfants mais aussi pour nous parents un vrai 
BONHEUR.  
 

Un BONHEUR, lorsqu’on rencontre des enseignants 
engagés, compétents, à l’écoute et aimant 
profondément leur métier. 
Un BONHEUR, lorsqu’on côtoie des parents 
engagés, présents et qui ne défendent qu’un 
principe, celui du bien des enfants, de tous les 
enfants. Que l’école reste ce lieu d’apprentissage, 
de rencontres mais aussi d’échanges et de 
fraternité si important pour l’Après. 
Et encore un BONHEUR, notre rencontre avec 
l’association USEP, si présente, si investie, si 
compétente, si conviviale. BRAVO quant on connaît 
le rôle essentiel du sport pour les enfants. 
 

MERCI enfin à tous pour ce bout de chemin 
ensemble qui fut si agréable, dans les bons comme 
dans les moments plus difficiles. Et qu’espérer, si 
ce n’est que nos chemins se croisent encore et 
encore… 

Des parents heureux 

Ils ont passé l’année auprès de nous, de vous… Ils 
nous quittent pour d’autres horizons… 
Certains vont nous manquer, d’autres aussi !!! 
La rédaction, avec beaucoup d’émotion vous 
annonce le départ de Mmes : Husson, Sandler, 
Roumegoux, Cuzel, Longueville, Thiolier, 
Wallace, Dolle et Maso ; ainsi que le départ de  
MM Mayet et Aubert (et non, définitivement non, 
ce n’est pas le mari de Mme Aubert ;-) et comme 
vous avez pu le lire dans l’édito, de M Raguideau. 
Il est à noter aussi le départ d’une personne qui 
comptait beaucoup pour nous, enseignants et 
enfants, et aussi pour vous parents : Mme Roland 
ne sera plus dans l’école à la rentrée prochaine. 
L’inspection académique du Rhône n’ayant pas 
renouveler son contrat. 
Au revoir à tous. Et n’oubliez pas l’école Herriot et 
ses baskets… 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Petit rappel 
pratique : la rentrée, 

c’est le  
2 septembre !!!! 

Vendredi 30 mai 

 


